

Raya Nur Aulia Borong Juara Satu MD dan MI Cikakak Dihari Kenaikan Kelas Tahun 2022

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Jun 25, 2022 - 16:58



Raya Nur Aulia Borong Juara Satu MD dan MI Cikakak Dihari Kenaikan Kelas Tahun 2022 /Raya bersama Ibu Guru.

Sukabumi - Di Masyarakat Sukabumi atau di daerah Sunda Hari Kenaikan Kelas sering disebut atau biasa disebut dengan istilah Samen. Samen adalah merupakan tradisi turun-temurun dimana momen bahagia itu diisi dengan berbagai rangkaian kegiatan.

Di Kecamatan Cikakak, Kabupaten Sukabumi tepatnya di Sekolah Madrasah Ibtidaiyah atau disebut juga Madrasah Takmiliyah (MDT Al-qurtubiyah Cikakak di Desa Sukamaju telah dilaksanakan samenan atau Hari Kenaikan kelas pada hari, Kamis 23 Juni 2022. Sedangkan Samenan untuk MI Cikakak pada hari Sabtu, 25 Juni 2022.



Acara tersebut diisi dengan berbagai kegiatan lesengan, atau hapalan pidato, hapalan surat pendek, peragaan busana muslim dan teater serta kegiatan lainnya.

Dalam hari Kenaikan Kelas tahun ini, Raya Nur Aulia Al Ruslaniyah borong juara satu. Di Sekolah tingkat MDT Al-qurtubiyah (Atau Sekolah Sore) Raya yang duduk di bangku kelas 2 ini dapat juara atau peringkat ke satu. Begitupun untuk Sekolah MI Cikakak (Sekolah Pagi) Raya juga dapat juara satu. Baik di MDT Al-qurtubiyah atau di MI Cikakak raya mendapatkan peringkat ke Satu dan Tahun ajaran baru raya memasuki kelas 3.

"Alhamdulillah, senang banget, saya dapat Juara Satu, baik di MDT atau di MI, terimakasih kepada ayah dan ibu, terimakasih kepada guru-guru raya di sekolah yang telah memberikan dan membimbing raya, terimakasih buat semuanya pokonya," ucap Raya Nur Aulia Al-Ruslaniyah setelah acara kenaikan kelas MI.

Sementara itu, Ibunda Raya, Dwi Wahyuningsih. A.Md.Akun, sangat mengapresiasi sekali kepada Adinda Raya, karena menurutnya dari Paud hingga sekarang selalu peringkat ke satu setiap kenaikan kelas.

"Alhamdulillah, Ini semua berkat Rahmat dan Karunia Allah Subhanhu wa ta'ala yang diberikan kepada Raya (Putri Saya), dan juga ini berkat para guru-gurunya dalam membimbing dan mengajari Raya, saya atas nama orang tuanya

haturkan terimakasih sebanyak-banyaknya kepada bapa dan ibu guru Raya," ungkap Dwi Wahyuningsih Perempuan kelahiran Solo Jawa Tengah.



Lanjut Dwi, yang terpenting Ilmu itu bisa bermanfaat dan putri saya (Raya) selalu mengedepankan Adab dan Tata Rama. Semoga Putri saya ini bisa terus menjadi pribadi yang unggul dan berahlak mulia.

"Yang terpenting anak-anak di zaman sekarang harus tertanam Adab atau karakter atau akhlak, saya selalu menanamkan itu pada putri saya," pungkasnya.